

Protecteur du panda géant français : Les pandas géants, une fenêtre sur la compréhension de la Chine

欢迎点击上方“向东向西”关注我们



Le 4 décembre, heure locale, le voyage du président français Emmanuel Macron en Chine entrait dans sa deuxième journée. Conformément à l'itinéraire officiel, M. Macron a quitté Pékin dans l'après-midi du 4 pour se rendre à Chengdu, deuxième étape de son voyage.



Jérôme Pouille est intervenu lors du Forum Panda qui s'est tenu à Paris le 22 octobre 2024.

Le voyage de Macron à Chengdu était particulièrement remarquable car, après le départ des pandas géants « Huan Huan » et « Yuan Zai » pour la Chine le 25 novembre, seuls « Huan Lili » et « Yuan Dudu » restent des pandas géants chinois prêtés à la France, et leur prêt prendra fin en janvier 2027.

Toutefois, la Chine et la France ont signé un accord le 4 décembre pour prolonger leur partenariat en matière de conservation du panda géant de dix ans, à compter

de 2027. Selon les dernières informations de l'Association chinoise pour la conservation de la faune sauvage, un nouveau couple de pandas géants devrait arriver au zoo de Beauval en France en 2027, la période de coopération durant dix ans.

En réponse, un journaliste de l'European Times a interviewé Jérôme Pouille, le « protecteur des pandas géants » français, pour connaître son avis sur le voyage de Macron à Chengdu et sur la coopération entre la Chine et la France concernant les pandas géants.

Jérôme Pouille, 44 ans, originaire de Toulouse, travaille au ministère français de l'Écologie. Passionné par les pandas, il a fondé le site web d'information « panda.fr » en 2002, qui a depuis enregistré plus d'un million de visiteurs. En 2012, la base de recherche sur l'élevage du panda géant de Chengdu a organisé un concours international pour devenir « Ambassadeur du panda », et Jérôme Pouille, ainsi que deux autres passionnés, a été sélectionné parmi 1,16 million de candidats du monde entier.

Jérôme Pouille a déclaré au journaliste de l'European Times que les pandas géants sont un lien d'amitié entre la Chine et la France, et que la base des pandas permet aux Français de comprendre les menaces qui pèsent sur les pandas géants et les efforts considérables déployés par le gouvernement chinois pour protéger leur habitat naturel.

Il a souligné que Yuanzai était arrivé de Chine en France le 15 janvier 2012 et s'était installé au zoo de Beauval. Son arrivée a immédiatement suscité l'intérêt des touristes français et internationaux, permettant ainsi aux Français d'en apprendre davantage sur l'espèce et d'apprécier les efforts déployés par la Chine pour protéger l'habitat naturel du panda géant. Il a ajouté que le panda géant est également une fenêtre ouverte sur la Chine, et plus particulièrement sur le Sichuan.

 (Reportage de Ma Xingjian, European Times, Paris)